

園長だより
11月



ちゅうぶつ子

R 6. 11. 13 発行

発行 者

出雲市立中部幼稚園

園長 高橋 均

今年はいつまでたっても寒くならないと思っていましたが、さすがに11月も半ばになると、朝夕の冷え込みも厳しく感じられるようになってきました。今年も暖冬とのことですが、油断は禁物。うがいや手洗いを徹底して、健康管理に気を付けていきたいと思ひます。

みんなで愛宕山公園に秋の遠足にでかけました

Fomos ao parque atagosan na excursão de outono

10月11日に全園児で秋の遠足にでかけました。今年も、みんなで1台のバスに乗って、平田の愛宕山公園へ行きました。

到着すると各クラスに分かれ、鹿や馬、山羊やウサギなどの動物に、おうちから持ってきたニンジンのエサをやって触れ合ったり、林に入って木の実を拾ったり、幼稚園にはないめずらしい遊具で遊んだりして、楽しく過ごしました。みんなで一緒にお弁当も食べて、秋の日の一日を満喫することができました。



スリル満点！ 斐伊川土手で草すべり

Escorregamos no gramado de Hiikawa

10月18日に、毎年恒例の草すべりを斐伊川土手で行いました。当日は好天に恵まれ、汗ばむくらいでしたが、子どもたちはお構いなし。米袋

に入っ^いてすべる子、ダンボールをしいてすべる子、友だちと二人ですべる子、競争^{きょうそう}してすべる子と、思い思いにすべり方を工夫^{くふう}して、くりかえし楽しむ姿が見られました。中でも、大きなダンボールにクラス全員が乗ってすべる時はスリル満点で、笑顔がはじけていました。



育てたさつまいもを焼き芋にさせていただきました!

Assamos a batata doce que colhemos !

園^{はたけ}の畑^{そだ}で育てたさつまいもを、園庭^{えんてい}にすくもをまいて焼きいもにしていただきました。焼きたてのほかほかの焼きいもを割^わってみると黄金色で、とってもおいしかったです。みんなで一緒に食べる焼きいもは、ほくほくして身も心も温かくなりました。



令和7年度園児募集！入園をお待ちしています！！

Matriculas para o ano 2025!Estaremos aguardando !!

◎対象園児^{たいしょうえんじ}

- 年長5歳児（平成31年4月2日～令和2年4月1日生まれ）
- 年中4歳児（令和2年4月2日～令和3年4月1日生まれ）
- 年少3歳児（令和3年4月2日～令和4年4月1日生まれ）

◎申込期間^{もうしこみきかん}

令和6年11月14日（木）～11月29日（金）

◎申込先^{もうしこみさき}

中部幼稚園へ直接お申し出ください。

*11月30日以降でも人数に余裕があれば入園可能です。遠慮なく、お問合せください。国籍は問いません。お一人でも多くの子供さんのご入園を、心よりお待ちしております。

